



46. Jahresbericht 2012

Traktanden

1	Vorstandstätigkeiten	1
2	Veranstaltungen:	1
2.1	GV 2012 mit Lottomatch	1
2.2	Besuch des Gartencenters Meier in Dürnten.....	1
2.3	Einweihung der Wanderkarte Wetzikon.....	2
2.4	Ochsenmärt	2
2.5	Besuch des Rettungsdienstes Regio 144.....	2
3	Tätigkeiten des Vorstandes	2
3.1	Behandelte Themen	2
3.2	Beteiligung von Vorstandsmitgliedern an Veranstaltungen	2
4	Verschiedenes	3
4.1	Mitgliederwerbung	3
4.2	Internet (www.quartierverein-kempten.ch).....	3
5	Dank.....	3

1 Vorstandstätigkeiten

Der Vorstand traf sich im Berichtsjahr zu 5 Sitzungen. Gisela Schmucki weilt aus beruflichen Gründen für längere Zeit im Ausland und konnte daher nicht an allen Sitzungen teilnehmen. Ab August wird sie ihre Tätigkeit im Vorstand wieder aufnehmen. Die weitere Vakanz im Vorstand konnte noch nicht behoben werden.

2 Veranstaltungen:

2.1 GV 2012

Vorgängig zur offiziellen GV offerierte der Verein ein Nachtessen: Tessinerbraten, Risotto und Bohnen. Mit 76 Teilnehmern war der Kirchgemeindesaal fast bis auf den letzten Platz besetzt. Nach der GV erlebten wir ein erfrischendes kleines Konzert von einem Duo auf Hackbrett und Klavier.

2.2 Besuch des Gartencenters Meier in Dürnten

Am 11. Mai besuchten 65 Teilnehmer das Gartencenter Meier. Herr Meier jun. erzählte uns, was es bedeutet, ein solches Projekt mit all seinen Risiken und Hindernissen zu realisieren. Zudem gewährte er uns einen Blick hinter die Kulissen des Betriebes.

Bei schönstem Wetter konnten die Teilnehmer den, vom Verein spendierten Apéro im Freien geniessen.

2.3 Einweihung der Wanderkarte Wetzikon

In Zusammenarbeit mit dem Verein Wetzikontakt organisierte der QV am 17. Juni die Einweihung der neuen Wanderkarte von Wetzikon. Rund 100 Personen nahmen an der Wanderung im Kemptnertobel teil. Die Veranstaltung endete auf dem Rastplatz im Tobel mit einem gemeinsamen Grillplausch. Dank der finanziellen Unterstützung durch Wetzikontakt, konnte der Verein Allen eine Wurst, ein Getränk und ein QVK-Muffin offerieren.

2.4 Ochsenmärt

Leider durfte der Quartierverein nicht am Ochsenmärt teilnehmen. Die Organisatoren wollten andere Vereine berücksichtigen.

2.5 Besuch des Rettungsdienstes Regio 144

Am 26. Oktober besuchten 57 Teilnehmer die Einsatzzentrale des Rettungsdienstes Regio 144. Die Mitarbeiter gaben uns einen Einblick in ihre Aufgaben und erzählten aus ihrem Alltag. Zudem konnten die Einsatzwagen und die neuen Notarztwagen besichtigt werden. Auch dieser Anlass wurde mit einem vom Verein spendierten Apéro abgeschlossen.

3 Tätigkeiten des Vorstandes

3.1 Behandelte Themen

An den Vorstandssitzungen wurden unter Anderem folgende Themen behandelt:

- Positionierung von Wetzikon: Zusammenarbeit der Quartiervereine mit der Gemeinde.
- Initiative Gemeindeparlament: Brief an Initiativkomitee mit Zusage der Unterstützung durch den Vorstand.
- Erweiterungsbau Schulhaus Walenbach (Pavillon): Brief an Schulpflege und Treffen mit Präsident Primarschulpflege.
- Familienzentrum Wigarten: Einsichtnahme in Pläne
- Oberlandautobahn und Weststrasse: Diskussion im Vorstand
- Beitritt zum Verein Nachbarschaft Wetzikon
- Fjorde Wetzikon: Kenntnisnahme
- Projekt Baumarkt FBW-Areal: Diskussion im Vorstand
- Parkplätze im Mettlen, Schulhaus Walenbach: Einblick in Projekt

3.2 Beteiligung von Vorstandsmitgliedern an Veranstaltungen

Der Präsident nimmt regelmässig an den Informationen und Versammlungen von Wetzikontakt und dem Verband Wetziker Ortsvereine teil. Die Quartiervereinspräsidenten treffen sich zudem regelmässig mit dem Gemeindepräsident.

Mithilfe bei der Jassmeisterschaft vom 22.3.2012

Traditionsgemäss halfen auch wieder Vorstandsmitglieder und Vereinsmitglieder mit bei der Organisation des Räbeliechli-Umzuges.

Teilnahme an Sitzungen der Gruppe „Wir sind Parlament“ zur Einführung des Gemeindeparlaments. Ob sich die Quartiervereine mit einer Liste aktiv an den Wahlen beteiligen oder lediglich zur Wahl vorgeschlagene Personen aus dem Quartier unterstützt, ist noch nicht bestimmt.

4 Verschiedenes

4.1 Mitgliederwerbung

Es konnten 3 neue Mitglieder aufgenommen werden.

4.2 Internet (www.quartierverein-kempton.ch)

Unser Vorstandsmitglied Stefan Lenz hält die Internetseite immer auf dem aktuellsten Stand. Es wird über die geplanten und durchgeführten Anlässe berichtet. Zu dem meisten Anlässen sind auch Bilder vorhanden.

Mitglieder mit einer Mail-Adresse werden eingeladen, diese mitzuteilen, damit sie über Neuigkeiten informiert werden können. Die Adressen werden nur für vereinsinterne Zwecke verwendet.

5 Dank

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern und den Vereinsmitgliedern für die Mitarbeit und die wohlwollende Unterstützung.

Walter Kübler, Präsident

15.3.2013/küw/pbl